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○体育館は早急に改修して使用。（校舎、グラウンドは撤去して運動公園。）

○体育館、プールに関しては改修して使用する。鹿島区、地域の人々が利用で
きるようにしてほしい。（○校庭、校舎に関しては撤去してほしい。新たに多
目的公園を設置してほしい。）

○体育館、校庭は活用が望ましい。町民体育館の建て壊しや仮設住宅などでス
ポーツできる場所が限られているから。
○校舎は耐震性などの問題などもあるが、できれば津波などが来た時の避難場
所（屋上）になれるように有効活用できると良い。一部の人は、校舎を老人
ホーム、デイサービスみたいな施設も良いのではと言っていました。
○プールもＢ＆Ｇが無くなって夏休みの楽しみが無くなってしまったので、
プールを市民プール的な感じで利用できれば嬉しいです。

○校舎について
　市の備蓄倉庫または備品倉庫として一部改修して利用する。
　６号線以東の防災塔（屋上に簡易雨屋を設置）として整備し利用（津波対
応）する。
　校舎を利用する場合は、耐震工事は不要。余計な税金を投資しない。
　校舎の利活用の案がなければ解体する。（目障りだから）
○体育館について
　体育館の床面、トイレ等を改修し、子ども用屋内遊技場やスポーツ、集会・
会議等に利用する。地域のコミュニティの活性化（三世代交流等）
○プール
　釣り堀（小中学生が危険な場所で釣りをしないようにする。）、防火用水
○校庭
　簡易舗装する。簡易舗装することで多目的に利用することができる。
　消防訓練施設として整備する。（防火水槽を含む）
　校庭利用が無理であれば、プールと真野幼稚園を解体した跡地を消防訓練施
設として整備する。

○真野小学校の卒業生の私としては、既存施設の撤去はしてほしくないなと思
います。が、校舎の方は被災しており、おまけに耐震工事もしていない状態な
ので、撤去せざるを得ないと言われればそうしなきゃいけないのかなとも思う
が、具体的な利用法は分からない。
　校庭、体育館、プールは市で管理して、市全体もしくは真野地区行政区とか
で使用したい人に貸した方が良いと思います。
　校庭･･･行政区の運動会、防災活動の練習とか。
　体育館･･･行政区の行事やスポーツの練習とか。
　プール･･･夏季の市民プールとして。

○みんなが遊べる場所（校舎は撤去。）
　プールはそのまま使用できるようにする。
　体育館は、万葉太鼓の練習場やスポーツできる場所。

真野小学校の跡地利用について（真野小学校PTAの意見）

【既存施設を改修して使用する】

○施設を改修して、地域の人たちに公民館として利用してもらうのはどうで
しょうか。体育館もまだ、新しいと思うので、何かのイベントやスポーツ大会
などに利用した方がいいと思います。

１　調査内容    真野小学校の校庭、校舎、体育館等の利活用について、保護者の立場での意見
２　調査対象　　真野小学校ＰＴＡ
３　調査方法　　保護者に調査用紙を送付し、記入後返送
４　調査期間　　６月２０日から６月２８日まで
５　回答数　　　 ２２件／ ＰＴＡ会員数 ３３　　回答率６６．７％　（７月２日現在）
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○校舎を残して、部落の行事や子ども遊び場に解放してほしい。校舎を取壊し
てしまうのは淋しい。
　地域に公園がないので、遊具を修繕して使えるようにし、自由に出入りし、
校庭でグランドゴルフやドッジボール、自転車乗りなどして遊ばせられる場所
がほしい。
　プールは使用できるようにするのは難しいと思うので、用水路、防火水槽的
なことに役立てれば良い。校舎、体育館も何かに活用してほしい。

○現在の建物に関しては、体育館などある程度の再利用は検討して良いのでは
ないか。具体的なことまでは現段階では分からないが、校庭に関しても検討の
余地はあると思う。真野地区の住民にアンケートをとった上で判断しても良い
と思う。
　個人的には、休日などに子どもを遊ばせるような公園的なものを作れば、真
野出身の子どもたちも思い出が残る形で良いのではないか。親たちも嬉しいと
思う。

○烏崎と農協の所の体育館が無くなってしまったので、新しく作るよりも真野
小学校の体育館を直して使った方が良いと思います。できればプールも。
校舎は、耐震の問題があるのならば無理に使わず、野球場やサッカーグラウン
ドなどに使うと良いのではないでしょうか。

○現在の校舎、体育館、プールも改修した方が良いと思います。
　校舎は１階が浸水しましたが、２階は大丈夫ではないでしょうか。体育館も
改修すれば、真野地区のコミュニティの場として今後は活用したいと思いま
す。プールは作り直して２年位しか経っていないと思います。改修してプール
全体を覆うドームのような屋根を作り、全天候型で年間を通し、使用できる施
設にして下さい。よろしくお願いします。

○真野小のプールを夏の間、町民プールとして活用。または、屋内プールにし
て年中使用できるように改修する。

○（校舎の再利用は難しいと思う。）
　体育館は誰でも利用できるような体育施設に利用できれば良いと思う。震災
前まで、この近辺の年寄りは、厚生病院のスポーツジムに通ったり、孫の送り
迎えで歩いたりと運動の機会に恵まれていたが、震災後はその状況も変わり、
年寄りたちと一緒に歩いたり、遊んでいたりした子どもたちも運動の機会を無
くしたように思う。
　真野小の場所は真野地区の人たちからすれば親しみやすいので、そういった
施設ができれば、皆、気軽に行けて、顔なじみもできるんじゃないかと思う。

○破損状態がわかりませんが、できれば改修して地域で使える施設にしていた
だきたい。
　南相馬市の子どもたちが遊べる施設やお年寄りが集う場所にすることはでき
ないでしょうか。
　真野小学校がなくなり、建物もあっさり取壊されてしまうことは、あまりに
も悲しいことだと感じます。

○跡地をどうしたら良いかと言われても、学校は利用できないなら改修しても
意味がないと思う。
　真野小が無くなるなんて考えてもいなかったし、プールとかは残して使用し
て欲しいけど、多分無理だと思う。体育館、校舎、プールとか利用できるなら
利用して欲しい。また、子どもたちがそこで何かで利用できたら良いと思いま
す。



○既存の建物を改修するのでは、真野小としてやった方が良かったと思ってし
まう。撤去して新しいものを造ってほしい。
　 人の集まる施設
　　・様々なスポーツのできる所やショッピングセンター

○使用する考えはない。撤去し、更地にし、そのまま。
新しいことをするのにお金をかけられるなら、なぜ廃校にするのか。そのお金
で廃校にしない方向にできなかったのかという思いがある。

○真野小として利用出来ないのなら、少しでも地域のために使用して欲しい。
撤去することになっても仕方ないと思う。

○（体育館は早急に改修して使用。）校舎、グラウンドは撤去して運動公園。

【撤去して新たに活用する】

○校庭、校舎に関しては撤去してほしい。新たに多目的公園を設置してほし
い。（○体育館、プールに関しては改修して使用する。鹿島区、地域の人々が
利用できるようにしてほしい。）

○既存施設を改修して使用するという案を出してくるならば、人数が少なくて
も統合せずにやっていくこともできたのではないでしょうか･･･？と言っても、
統合に向けての準備を進めている現状についていくのが精一杯な日々を過ごし
ています。「来年は、鹿島と一緒になるんだから」というプレッシャーばかり
をあたえられている気がして、子どもも不安をかかえています。今は、使用す
る考えが出てきません。

【その他】

○学校（真野小）が無くなるので何でもいいです。

○皆様の意見と同じで宜しくお願いします。

【使用する考えはない】

○被災の教訓を忘れないようにと、あえてその建物等を残すのは止めて欲し
い。


